



Fruits & Légumes

Le scénario est le même que pour l'abricot et la cerise. Les gelées de printemps ont été si fortes que la production prévue ne sera que de 105 000 tonnes soit environ la moitié d'une récolte normale. Les nectarines seraient davantage touchées que les pêches.

Il est intéressant à cette occasion de regarder les séries historiques. Dans les années 70, la France produisait environ 400 000 t de pêches et nectarines par an. Puis, cette production a augmenté jusqu'à produire environ 600 000 t à la fin des années 90 et au début des années 2000. Depuis lors, la baisse est constante pour atteindre 200 000 t dans les dix dernières années. La production française ne représentait plus que 5 % de la production européenne en 2020 contre 36 % pour l'Espagne et 28 % pour l'Italie et la Grèce.

En Europe, on assiste aussi au même type de situation à cause du gel mais à un degré moindre. En moyenne, la production reculerait de 30 %. Le recul serait de même ampleur qu'en France, en Italie et en Grèce mais l'Espagne serait moins touchée.

Notre dépendance extérieure va donc progresser une fois de plus. En 2020, le déficit avait été de 110 000 t, ce qui correspondait à la couverture de plus d'un tiers de la consommation intérieure. La quasi-totalité de nos importations provient d'Espagne.

[EN SAVOIR PLUS](#)